
深刻领会党中央关于党的建设的重要思想 不断提高组织工作质量
（上接1版）

蔡奇强调，新时代十年党的建设和

组织工作取得突破性进展、发生格局性

变化，根本在于有习近平总书记领航掌

舵、有习近平新时代中国特色社会主义

思想科学指引，充分彰显了“两个确立”

的决定性意义。

蔡奇指出，习近平总书记关于党的

建设的重要思想，突出全面从严治党这

个主题主线，以一系列原创性成果极大

丰富和发展了马克思主义建党学说，标

志着我们党对马克思主义执政党建设规

律的认识达到了新高度，为深入推进新

时代党的建设新的伟大工程、做好新时

代组织工作提供了根本遵循，必须长期

坚持、全面落实。

蔡奇强调，要在贯彻落实党的二十

大战略部署中把准组织工作定位，在加

强党的领导、推进党的事业、全面从严治

党中充分发挥职能作用。完善党员、干

部理论教育培训长效机制，坚持不懈用

习近平新时代中国特色社会主义思想凝

心铸魂。适应党和国家事业发展需要，

建设堪当民族复兴重任的高素质干部队

伍。着眼实现高水平科技自立自强，强

化现代化建设人才支撑。围绕推动高质

量发展、创新社会治理，增强基层党组织

政治功能和组织功能。坚持从严管理党

员，全面提高党员队伍素质。各级组织

部门要努力建设讲政治、重公道、业务

精、作风好的模范部门。各级党委（党

组）要加强对组织工作的领导，为组织部

门开展工作创造条件。

中共中央政治局委员、中央组织部

部长李干杰作总结讲话，表示要深入学

习贯彻习近平新时代中国特色社会主

义思想特别是关于党的建设的重要思

想，认真落实习近平总书记重要指示，

坚定拥护“两个确立”、坚决做到“两个

维护”，持续加强党的创新理论武装，优

化干部选育管用工作，全方位培养引进

用好人才，从严从实抓好党员队伍建

设，提升党的组织体系建设整体效能，

为强国建设、民族复兴伟业提供坚强组

织保证。

北京市、浙江省、四川省、商务部、中

国国家铁路集团有限公司、天津大学负

责同志作交流发言。

李书磊、刘金国、穆虹、姜信治出席

会议。

中央党的建设工作领导小组成员，

各省、自治区、直辖市和计划单列市、新

疆生产建设兵团，中央和国家机关有关

部门、有关人民团体，中央管理的金融机

构、部分企业、高校，军队有关单位负责

同志等参加会议。

本报讯 （记者 王俊杰）6

月 27日，记者在三合湖湿地公

园看到，荷花园内游人如织，分

外热闹。

“三合湖湿地公园越来越美

了，出游体验好，现在过来耍的

人越来越多了。”市民周素兰分

享道。

三合湖湿地公园优良的游

玩体验离不开我县东部新区管

委会的细致工作，今年以来，县

东部新区管委会精心部署、狠抓

落实，不断完善三合湖湿地公园

景区及周边配套功能，努力提升

公园形象，优化市民游园体验。

在公园绿植建设上，三合湖

湿地公园以“四季有景，四季有

花”“以绿成景，以景言情”为布

景原则，“因地制宜，适地适树”

“布局合理，舒朗有致”“形态与

色彩合理搭配”“注重植物多样

性”“文化与环境融合”为植物配

置原则，采用“陆生+滨水+湿

生+水生植物”“春有花+夏有

荫+秋闻香+冬傲雪”“密林+疏

林+花林+花甸草坪”的设计策

略进行植物布置。同时，根据季

节变换及造景需要，适时增添植

物品种，打造节点绿化景观，提

升景区风景品质。

目前，公园植物布局整体结

构为一带八园，由樱花、榉树、鹅

掌楸、香樟、水杉、银杏、无患子

七种植物组成的特色林荫主环

路组成一带，由梅园、樱花园、四

季花园、荷花园、香花园、桂园、

彩叶园、竹园组成八园，累计栽

植乔木1.8万余株，绿植品种约

190种，草坪1000余亩。

在公园服务功能打造上，县

东部新区通过精准定位、科学谋

划，在三合湖湿地公园内建成投

用市民活动广场 4个，包含足

球、网球、篮球、羽毛球、乒乓球

等运动功能的运动场1个，测试

及附属设施管理用房13座，自

动售卖机8个，智能储物柜6处

684 个，景观亭 6 座，景观阁 1

座，禹王宫1座。

同时，为满足市民的游园需

求，县东部新区结合市民的出行

特点，在三合湖湿地公园东南西

北四通廊出入口设置了公交站

台，4个通廊均设有停车场，地上

地下停车位达900余个，进一步

提高了群众游览便捷性。

下一步，县东部新区还将加快

完善公园周边配套设施，积极招引

大型商场、知名品牌旗舰店等入驻

红星天铂，优化提升三合湖湿地公

园及其周边的游玩体验。

提品质 优服务 惠民生

我县努力提升公园形象优化市民游园体验

本报讯 （记者 钱洁伶）6

月26日，记者从渝垫集团获悉，

豪门花园片区老旧小区及雨污

水管网改造工程预计7月完工

投用。

在桂阳街道南滨师苑小区，

施工人员正抓紧进行土方回填、

恢复地面硬化等工作，工程建设

紧锣密鼓。

据了解，豪门花园片区老旧

小区改造项目于2022年11月5

日开工建设，包括南滨师苑、财政

局宿舍、豪门花园1-14栋、财政

局宿舍等8个小区，涉及房屋25

栋、980户、3920名居民。改造

建筑面积约12万平方米，改造内

容包括雨污水管网安装、地面修

复、沥青铺设、标线划设、围墙抹

灰、种植池、院亭修复等，目前已

有7个小区改造已全面完工，共

计改造雨污水管道1600米，道路

破除与恢复9000平方米。

“豪门花园这个片区由于建

设时间早，雨污水管混接易导致

雨季出现满溢现象，影响周边居

民出行生活。”渝垫集团项目部

向昆表示，在项目施工前，部门

多次召开专题会议，按照“一小

区一方案”的原则，在前期确定

改造方案和内容时，坚持因地制

宜、尊重民意的原则，制定切实

可行的改造“菜单”，力求在最短

时间内完工，努力为周边居民创

造更加舒适、舒心的生活环境。

“以前小区下大雨时路面积

水多，还伴有臭味，围墙外墙也

影响美观，现在路也修好了，小

区变漂亮了，下雨天也不愁了。”

居民卢佳芬感慨道。

渝垫集团老旧小区改造项

目负责人向昆表示，接下来，温

泉路、老东站等片区的老旧小区

改造工程也将陆续动工，做到应

改尽改，让老小区焕新颜，不断

提升居民的获得感、幸福感和安

全感。

豪门花园片区老旧小区改造项目有望月内完工
惠及8个小区、25栋房屋、980户居民

本 报 讯 （记 者 李 双 江

通讯员 邹小娟）“叔叔，我们通

过网上国网APP测算出来，您家

里整体用电量是白天少、晚上多，

所以新政策居民分时电价更适合

您，用电更实惠。”6月28日，国网

垫江供电公司工作人员高咸伦正

在为居民讲解分时电价政策。

活动现场，工作人员通过摆

放易拉宝、发放宣传单等形式，

为来往居民讲解了分时电价政

策的执行时间、范围、办理方式，

同时宣传各项节电小措施，引导

居民错峰用电、文明节能。

“执行分时电价能不能省钱，

其实与用户的用电习惯息息相

关。”高咸伦介绍，市民可以用手机

登录“网上国网”App查询去年的

用电情况，点击“更多-查询-居民

分时测算”，即可通过去年用电情

况测算分时电价能省多少钱。

“我们家也有充电桩，按照

分时用电来算的话，车子充满可

以节约七八块”市民任女士在办

理完分时电价后表示。

据了解，居民分时电价的低

谷时段为0∶00—08∶00，电价每

度降低0.18元；平峰时段为08∶

00—11∶00、17∶00—20∶00、22∶

00—24∶00，电价保持不变；高峰

时段为11∶00—17∶00、20∶00—

22∶00，电价每度提高0.10元。办

理分时用电的居民可以通过“网

上国网”APP进行线上申请办理，

或前往营业厅出示本人有效身份

证，并填写申请表，核实后三个工

作日内就可办理完结。

接下来，国网垫江供电公司

将继续做好居民分时电价的相

关工作，帮助居民用户全面了解

分时电价，便捷办理相关业务申

请，大力倡导文明用电、科学节

能新风尚。

居民可通过“网上国网”APP线上申请分时电价
低谷时段电价每度降0.18元，平峰时段电价不变，高峰时段每度提高0.10元
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本报讯 （记者 郑雯瑾）6月29日，县委常委、统战部

部长刘琼带队前往大石乡走访慰问部分老党员，向他们致

以节日的祝福和诚挚的问候。

当天，刘琼一行先后前往豹山社区和高生村走访慰问

了张合成、王一吉两名老党员，关切询问他们的身体状况、

生活情况，认真倾听他们过往为组织工作的经历，深入了

解他们在生活中的困难和问题，叮嘱他们一定要保重身

体、保持良好心态，并感谢他们一直以来为党和社会作出

的贡献。

两位老党员对组织的关心、慰问表示感谢，并表示将

一如既往地支持党的各项工作，继续发挥自己的一份余

热，永远做一名合格的党员。

刘琼强调，老党员是我们党革命、建设、改革光辉历程

的见证者、亲历者，也是我县高质量发展的参与者、贡献

者，各级党组织要关心关爱老党员、生活困难党员，经常入

户走访，及时了解困难需求，思想上多关心、生活上多照

顾、精神上多关怀，切实让他们感受到党和政府的温暖。

广大党员要始终牢记初心使命，在不同时期、不同岗位充

分发挥先锋模范作用，以高度的政治觉悟、深厚的为民情

怀、务实的工作作风，克服重重困难、顽强拼搏奋斗，为全

县经济社会发展和群众幸福生活作出贡献。

刘琼带队走访慰问老党员
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6月28日，重庆博杰能源有限公司成立十周年庆典活

动举行。县领导郭安华、孙良梅、刘德仁、谭建参加。

（记者 何维）

6月29日，我县开展金牌“垫小二”服务能力提升暨中

小工业企业经营管理人员能力提升专题培训。县政府副

县长刘德仁作《金牌“垫小二”服务能力提升》专题讲座。

（记者 张瀚月）

6月27日，市卫健委调研组来垫调研清廉医院建设工

作，县政府副县长李小莉参加调研。 （记者 周江东）

本报讯 （记者 余方芳）6月30日，垫江县新闻工作

者协会揭牌，开启我县新闻舆论事业新篇章。市委宣传部

记协秘书处处长倪泞，县委常委、宣传部部长赵元福参加。

会议宣读了协会成立批复文件和各级各界贺词，协会会员

代表、县级相关部门代表、县文学艺术界社会团体代表作

了发言。

倪泞表示，垫江县新闻工作者协会的成立，正当其时、

恰逢其势。近年来，垫江广大新闻工作者，始终坚持正确

的政治方向、舆论导向和价值取向，策划、创作、推出一大

批精品佳作，为全县经济社会发展和新闻舆论事业做出了

重要贡献。希望垫江县新闻工作者协会，牢记职责使命，

保持和增强政治性、先进性、群众性，为新闻舆论服务、为

媒体记者服务、为理事单位服务。

赵元福对协会的成立表示热烈的祝贺。他强调，垫江

县新闻工作者协会要切实增强做好协会工作的责任感和

使命感，真正发挥好新时代“记者之家”作用。要充分发挥

服务作用，为新闻工作者做好事、办实事、解难事，努力保

障新闻工作者的合法权益。要守牢主流舆论阵地，坚持巩

固和拓展党的新闻舆论阵地，积极探索发展路径，推动新

闻事业不断创新发展。要不断加强自身建设，建立完善组

织机构和运行机制，抓好日常管理，提高职业素养和业务

能力，切实推动新闻事业健康发展。

县级有关部门负责人，各文学艺术界社会团体相关负

责人，部分会员代表参加。

垫江县新闻工作者协会成立
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◎6月21日，重庆市红十字会主题教育渝东北地
区调研座谈会在我县召开，各区县红十字会就工作开
展情况进行深入交流。 （记者 郁力）

本报讯 (记者 何维)6 月 30 日，在“七一”建党节前

夕，县委常委、常务副县长彭锋前往长龙镇走访慰问部分

老党员、生活困难党员和脱贫户，向他们致以亲切问候，送

去党和政府的关怀与温暖。

长龙镇龙田村 7 组的村民王勤珍和长久村 2 组的村

民廖云坤，两人都是有着 60 年党龄的老党员。彭锋分别

到他们家中，关切询问他们的身体状况、家庭和生活情况，

对他们多年来为党组织所作的贡献表示感谢，希望他们继

续发挥党员先锋模范作用，一如既往地关心支持村支“两

委”工作，并嘱咐他们要保重身体，有困难、有问题及时向

党组织反映。

彭锋随后前往长龙镇龙安村看望慰问了脱贫户皮太

祥、谭正吉，详细了解他们的生产生活、家庭收入和保障政

策落实等情况，希望他们保重身体健康，保持积极乐观的

态度，将日子越过越好。

彭锋强调，老党员是党和国家的宝贵财富，要用心用

情照顾好老党员和生活困难党员，主动上门走访关心，耐

心聆听他们反映的困难和问题，多为他们办实事、做好事、

解难题。要多关心困难群众的生产生活，坚决落实好防返

贫各项保障政策，尽最大努力帮助解决实际困难，切实把

党和政府的关怀温暖送到他们心坎上。

彭锋开展“七一”走访慰问活动

垫江

出口产品产销两旺
6 月 29 日，垫江县高新区轮毂厂生产

车间，工人正在生产线上复检和加工产

品。据介绍，今年 1 到 5 月，该公司产值

3.45 亿元，共生产 275 万件产品，其中 30%

的产品出口到南亚等地。

近年来，垫江县持续培育新兴产业，以

制造业引领高质量发展。截至目前，该县

规上企业数量已有150个。

县外媒体县外媒体 看看 垫江垫江

编 者 按 6月30日，《重庆

日报》第2版刊发了我

县捷力轮毂出口产品产销两旺的报道。具

体报道内容如下：

（上接1版）部分产品的生产工艺已达到

同行业先进水平。产品已与大众、长安、

比亚迪等品牌合作，深受客户好评。

质量是企业的生命，创新是发展的

动力。为提高产品质量和生产效率，

近年来，该公司投入900余万元，先后

引进70余台自动化先进设备，对厂区

生产线进行升级改造，在提高生产效

率同时，也大大提高了产品的质量及

合格率。

“公司技术改革之后，裁剪生产车

间也从原来的工人手工裁剪，转向了

全流程高效、优能的自动化、智能化生

产。”马骅告诉记者，通过不断的发展、

革新，公司不仅节约了劳动力生产成

本，产品质量也更上一层楼。2022年，

公司被市经信委认证为“专特精新”企

业，面向全国汽车、摩托车主机厂提供

零配件，为企业的发展、壮大，拓宽了

发展道路。

接下来，公司将聚焦汽车内饰件领

域，继续加大研发投入及技术创新力度，

依托优质的产品和服务，进一步提升企

业核心竞争力。

加大技术改造提升企业核心竞争力


